



Se realizó la Experiencia BA, donde se mostró cómo funcionan los Vehículos aéreos no tripulados (VANT) o también conocidos como drones. Esta iniciativa que tuvo como objetivo que los vecinos conozcan cómo se trabaja con esta herramienta y la utilidad que tienen para la Policía de la Ciudad.

El Ministro de Gobierno de la Ciudad, Jorge Macri, participó del evento. Además, se pudieron conocer y recorrer las instalaciones, actividades y acciones que desarrolla la Policía de la Ciudad en sus diferentes dependencias.

“Somos una gestión pionera en la incorporación de tecnologías para lograr una ciudad más segura. Estamos convencidos de que la tecnología es nuestro mejor aliado para combatir el delito, cuidar a los vecinos, combatir el delito y caminar tranquilos por la calle sin sentir miedo”, dijo Jorge Macri.

Actualmente solo hay tres escuelas oficiales de drones aprobadas por ANAC, y esta es la única pública de la Policía de la Ciudad. Con el requerimiento de Drones para seguridad, policías de todo el país llegan a la ciudad para capacitarse y recibir el carnet oficial para volar drones.

Asimismo, el Ministro de Gobierno, aseguró: “La Ciudad es un ejemplo de firmeza en la lucha contra el delito. Somos un Estado presente y activo, que está siempre dispuesto a enfrentarlo para proteger a los ciudadanos honestos. El delito se mueve muy rápidamente y no estamos dispuestos a correrlo de atrás ni a dejar de detener para esconder los problemas debajo de la alfombra”.

Cabe destacar que hoy en día, cualquier persona que asista a estas escuelas, puede volar drones con el carnet habilitante.

Para finalizar, Jorge Macri, indicó: “Seguiremos reclamando con firmeza lo que le corresponde a los vecinos de la ciudad: delincuentes presos y derecho a circular con libertad por las calles”.